



HOTELES INKATERRA: LÍDERES EN LUJO SOSTENIBLE, CONSERVACIÓN Y TURISMO REGENERATIVO EN PERÚ

Por Green Initiative 9 de febrero de 2024 15.40 h Sin comentarios

Los Hoteles Inkaterra, reconocidos por su lujo sin igual y su compromiso con la conservación, han sido reconocidos una vez más por su excelencia en la industria de la hospitalidad. Cinco de sus distinguidas propiedades - Inkaterra La Casona, Inkaterra Hacienda Urubamba, Inkaterra Machu Picchu Pueblo Hotel, Inkaterra Hacienda Concepción e Inkaterra Reserva Amazónica - han sido nominadas para los prestigiosos [premios Travel + Leisure World's Best Awards 2024](#). Además, Inkaterra, aclamada como la tercera mejor en el [World's Best Hotel Brands en 2019](#), ha recibido otra nominación para el estimado título de mejor marca hotelera.

Este reconocimiento subraya no sólo el servicio y las experiencias excepcionales que ofrecen los Hoteles Inkaterra, sino también su compromiso inquebrantable con la **sostenibilidad medioambiental, los esfuerzos de conservación y el turismo regenerativo**. Uno de sus numerosos reconocimientos destaca de forma prominente: su programa **Clima Positivo Climate Positive**.

Descubra las maravillas de la Amazonía peruana en la **Estación de Campo Amazónica de Inkaterra**: Una experiencia inmersiva para entusiastas de la naturaleza, investigadores, estudiantes y voluntarios

Una experiencia enriquecedora para los amantes de la naturaleza, investigadores, estudiantes y voluntarios, Amazon Field Station by Inkaterra invita a todos los huéspedes a explorar la Amazonía peruana a través de excursiones interactivas, inspiradas en las iniciativas de conservación gestionadas por Inkaterra Asociación dentro de la megadiversa selva tropical.



Estación de campo Inkaterra Amazon

Los hoteles Inkaterra, profundamente arraigados en el paisaje peruano, han dado pasos significativos en la mitigación de su impacto ambiental, contribuyendo al mismo tiempo a preservar la rica biodiversidad de Perú. Su certificación Climate Positive es un testimonio de su dedicación a la lucha contra el cambio climático y la protección de las maravillas naturales que rodean sus propiedades. El concepto de Clima Positivo va más allá de la mera neutralidad de carbono; implica eliminar activamente de la atmósfera más dióxido de carbono del que la organización emite. Inkaterra Hotels lo consigue a través de un enfoque polifacético que abarca diversas prácticas sostenibles en todas sus propiedades. Desde **iniciativas de reforestación hasta operaciones energéticamente eficientes y compromiso con la comunidad**, cada aspecto de sus operaciones está meticulosamente diseñado para minimizar el daño medioambiental y maximizar las contribuciones positivas al ecosistema.

Además de su certificación Climate Positive, los hoteles Inkaterra están a la vanguardia del movimiento de turismo regenerativo, siendo pioneros en enfoques innovadores que minimizan su huella ecológica y regeneran activamente los entornos en los que operan. Inkaterra va más allá de la sostenibilidad para restaurar y rejuvenecer los paisajes naturales y las comunidades que rodean sus propiedades mediante la aplicación de prácticas regenerativas como la agricultura regenerativa, la reforestación y la restauración de ecosistemas. A través de

iniciativas como su proyecto de Conservación del Oso de Anteojos y programas de plantación de árboles nativos, capacitan a las comunidades locales y promueven la conservación de la Biodiversidad, garantizando que su presencia deje un impacto positivo duradero tanto en el



medio ambiente como en las personas que llaman hogar a estas regiones. El compromiso de Inkaterra con el turismo regenerativo enriquece la experiencia de los huéspedes. **Sirve de faro de esperanza para el futuro del turismo responsable en todo el mundo.**

[Inkaterra La Casona](#), situado en la histórica ciudad de Cusco, combina a la perfección el encanto colonial con las comodidades modernas, al tiempo que da prioridad a la sostenibilidad. La propiedad es un modelo de lujo ecológico, que muestra cómo la conservación del patrimonio y el cuidado del medio ambiente coexisten en armonía. Por su parte, [Inkaterra Hacienda Urubamba](#) ofrece a sus huéspedes un retiro sereno en el Valle Sagrado de los Incas, donde los impresionantes paisajes y la inmersión cultural van de la mano con las prácticas de turismo responsable. En el corazón del bosque nuboso andino, [Inkaterra Machu Picchu Pueblo Hotel](#) ofrece una escapada encantadora para los viajeros que buscan conectar con la naturaleza sin renunciar al lujo. Aquí, los huéspedes pueden explorar los exuberantes alrededores mientras apoyan los esfuerzos de conservación para salvaguardar el delicado ecosistema. Aventurándose en la selva amazónica, los huéspedes de [Inkaterra Hacienda Concepción](#) e [Inkaterra Reserva Amazónica](#) disfrutan de una experiencia de inmersión en la naturaleza como ninguna otra. Estos eco-lodges ofrecen oportunidades inigualables para el encuentro con la vida silvestre y contribuyen activamente a la conservación de la selva tropical a través de la investigación, la educación y las iniciativas de turismo sostenible.

Inkaterra La Casona - Relais & Châteaux



Inkaterra La Casona

Español

Inkaterra Machu Picchu Pueblo Hotel



Inkaterra Machu Picchu Pueblo Hotel

Inkaterra Reserva Amazonica - Eco-Luxury Lodge in the Heart of the Ama...



Inkaterra Reserva Amazónica

Inkaterra Hacienda Urubamba



Inkaterra Hacienda Urubamba



Inkaterra Hacienda Concepción

A medida que Inkaterra Hotels continúa cosechando elogios por su excepcional hospitalidad y compromiso con la sostenibilidad, invita a los viajeros de todo el mundo a unirse a ella en su viaje de conservación. Al [votar](#) en los Premios Travel + Leisure World's Best 2024, los huéspedes pueden apoyar las prácticas de turismo responsable y ayudar a elevar a Inkaterra Hotels a mayores cotas de excelencia. En un mundo donde el lujo a menudo se produce a expensas del medio ambiente, Inkaterra Hotels es un brillante ejemplo de cómo la hospitalidad y la conservación pueden converger para crear experiencias inolvidables, salvaguardando al mismo tiempo el planeta para las generaciones futuras.

GREEN INITIATIVE Y FOREST FRIENDS: LIDERANDO EL CAMINO HACIA EL TURISMO REGENERATIVO Y LA HOSTELERÍA SOSTENIBLE CON INKATERRA HOTELS

Como socios de Inkaterra Hotels, Green Initiative y [Forest Friends](#) estamos inmensamente orgullosos de su dedicación a las prácticas sostenibles, la conservación y el turismo regenerativo. Aplaudimos su liderazgo en la industria hotelera y estamos a su lado en su compromiso con la protección del planeta.

Animamos a otras marcas hoteleras de todo el mundo a seguir el ejemplo y a ponerse en contacto con nosotros para recibir orientación y apoyo en la aplicación de iniciativas responsables con el medio ambiente a través de nuestros procesos de asesoramiento y certificación Climate and Nature Positive. Juntos, podemos marcar una diferencia significativa en la conservación de nuestro patrimonio natural.

Escrito por Yves van Hemelryck, del equipo Green Initiative .